











transfer intra bank melalui jaringan internal bank sendiri. Perkembangan teknologi di bidang informasi dan komunikasi telah memberikan dampak terhadap pembayaran non tunai dengan munculnya inovasi-inovasi baru dalam pembayaran elektronik ( *electronic payment* ). Dalam perkembangan pembayaran non tunai, dewasa ini di berbagai negara terlihat bahwa alat/instrumen pembayaran mikro juga telah berkembang cukup pesat seiring dengan perkembangan teknologi dan kebutuhan masyarakat untuk menggunakan alat pembayaran yang mudah, aman dan efisien. Instrumen pembayaran mikro adalah instrumen pembayaran yang didesain untuk menangani kebutuhan transaksi dengan nilai yang sangat kecil namun volume yang tinggi serta membutuhkan waktu pemrosesan transaksi yang relatif sangat cepat.<sup>10</sup>

Pada saat ini, instrumen pembayaran dalam bidang pembayaran mikro ( *micropayment* ) yang fitur-fiturnya dianggap paling cocok untuk digunakan adalah uang elektronik ( *E-Money* ). Dalam implementasinya perkembangan uang elektronik masih menghadapi kendala. Dari sisi masyarakat, pengembangan instrumen pembayaran uang elektronik ini disadari masih terdapat kendala khususnya terkait dengan kesiapan masyarakat dalam menghadapi era *cashless society*. Kesadaran masyarakat akan kemudahan yang ditawarkan dan kepercayaan masyarakat terhadap uang elektronik inipun masih kurang sehingga masyarakat masih lebih memilih menggunakan uang

---

<sup>10</sup> Deni Rahmatsyah, *Analisa faktor-faktor yg mempengaruhi minat penggunaan produk baru ( studi kasus : uang elektronik kartu flazz bca )*, fakultas ekonomi program studi magister manajemen jakarta, 2011,3

tunai sebagai alat bayar. Disadari sepenuhnya bahwa masyarakat Indonesia masih merupakan *cash society* dimana memegang uang masih merupakan suatu kebiasaan. Uang elektronik merupakan alat pembayaran baru di industri keuangan Indonesia. Maka dari itu, uang elektronik termasuk kategori produk baru yang penerapannya masih tergolong rendah di Indonesia. Kenyataan tersebut menunjukkan bahwa kebanyakan masyarakat Indonesia masih bergantung dengan uang *cash*/tunai sebagai gaya hidup cara pembayaran sehari-hari. Hal ini masih jauh dengan harapan membiasakan penggunaan uang elektronik sebagai substitusi maupun sebagai gaya hidup baru pembayaran masyarakat sehari-hari. Pengetahuan dan kesadaran masyarakat akan uang elektronik masih rendah (*low awareness*) karena pengenalan dan pemahaman tentang uang elektronik belum diterapkan secara optimal.<sup>11</sup>

Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam merupakan salah satu penggerak ekonomi yang paham akan jalannya perekonomian. Dengan adanya *E-Money* para orang tua tidak perlu khawatir lagi untuk memberikan uang saku kepada anaknya dengan diluncurkannya *E-Money*. Selain terkontrol, keamanannya pun bisa terjaga dan lebih simple dalam setiap transaksi tanpa perlu menunjukkan nominal uang *cash* kita. Ada banyak faktor yang ikut mempengaruhi bagaimana dan berapa besar penghasilan orang tua mereka. Besarnya keluarga, selera dan kebiasaan serta lingkungan sosial merupakan faktor-faktor yang mempengaruhinya. Tetapi faktor terpenting yang

---

<sup>11</sup> Deni Rahmatsyah, *Analisa Faktor-Faktor yg Mempengaruhi Minat Penggunaan Produk Baru ( studi kasus : uang elektronik kartu flazz bca )*, fakultas ekonomi program studi magister manajemen jakarta, 2011,4

















Bab ketiga, metode penelitian menguraikan tentang metode penelitian yang akan digunakan dalam melakukan analisis meliputi jenis penelitian, waktu dan tempat penelitian, populasi dan sampel, variabel penelitian, definisi operasional, uji validitas dan reliabilitas, jenis dan sumber data, teknik pengumpulan data dan teknik analisis data.

Bab keempat, hasil penelitian menguraikan tentang hasil penelitian mengenai gambaran objek penelitian, analisis data mengenai pengaruh penghasilan orang tua dan minat terhadap keputusan menggunakan produk *E-Money* sebagai alat pembayaran dalam perspektif Islam.

Bab kelima, pembahasan menguraikan pembahasan tentang pengaruh penghasilan orang tua dan minat terhadap keputusan menggunakan produk *E-Money* sebagai alat pembayaran dalam perspektif Islam.

Bab keenam, kesimpulan dan saran menguraikan tentang kesimpulan dari hasil penelitian yang dilakukan dan saran-saran yang berhubungan dengan penelitian serupa dimasa akan datang, serta keterbatasan penelitian.